

前沢四丁目



自治会だより

遊歩道再生へ

自治会総会は4/18日に

昨年2月の初旬、ダイヤモンド・プリンセス号乗客に新型コロナウイルスが発見されたと大ニュースになっていた頃、これほど長期にわたり大流行すると誰が思ったでしょう。当自治会も2020年度は50周年記念行事をはじめ多くの事業が中止のやむなきに至りました。

2021年度はコロナ対策に万全を期しつつ、2年間中断したレクリエーション等の親睦行事や防災訓練をぜひ取り組みたいと話し合っています。また、昨年実施したアンケートを参考にしつつ、遊歩道の再生も大きな課題となります。下記の日程で総会を開催しますので多くの意見を寄せていただければ幸いです。

日時 4月18日（日）9時

場所 西部地域センター第2・3講習室

なお、総会議案は4月上旬に配付します。

（議案配付時に、資源回収報奨金の一部還元として、市の指定収集袋を同封します）。



2021年3月27日発行（20-6）

発行責任者：広瀬新平（042-444-3539）

✿小学校入学おめでとう✿

今年当自治会で小学校1年生となるお子さんは17人とたくさんいらっしゃいます。自治会からささやかなお祝い品を贈呈しました。入学式は4月6日です。お友だちがたくさんできるといいですね。

ちなみに九小の新1年生は118人、4クラス（3月5日現在）。1年生が4クラスとなるのは昭和62年（1987年）以来34年ぶりとなります。

17人は次の子さんです（敬称略）。

田崎 友雅、國分 葉月、原 楓実花、古堀 那々子、若松 結舞、浅井 蒼佑
黒崎 結莉亞、小林 遼真、大谷 結月
島田 侑季、吉田 莉音奈、岩崎 優花
鴨下 大希、田村 陽琉、村野 航季
伊藤 優芽乃、斎藤 貴一

出産のお祝い

自治会から4人の出産のお祝いをお渡しました。元気に大きくなってください。

3地区 中本凪人（なぎと）ちゃん

2019.8.16生まれ

3地区 土井美結（みゆう）ちゃん

2020.2.4生まれ

3地区 吉村瞬（しゅん）ちゃん

2020.3.26生まれ

5地区 藤井闇（かん）ちゃん

2020.2.18生まれ



今年もきれいに

3-25

大災害に備える

今年に入ってから日本で震度4以上を観測した地震は2月13日の福島県沖、3月20日の宮城県沖をはじめ13回も。東日本大震災から10年。災害は忘れる間もなくやってきます。

東日本大震災では、緊急支援物資として当自治会が備蓄していた保存水160本を、また会員からの義援金347,680円を、市をとおして現地に送りました。

関東大震災（大正12年、1923年）並みの首都直下型地震が起きる確率が「今後30年以内に70%」と政府地震調査委員会が2014年に公表してはや7年。いつ大地震が起きても不思議はありません。気を緩めずに防災訓練、家庭での備えに心がけたいものです。

なお、東久留米市には「東久留米市は周辺の市と比べても地盤がしっかりしているから大丈夫」という神話があります。東日本大震災の時も西東京、小平、清瀬など近隣の市はすべて震度5弱でしたが、東久留米市だけ震度4。それはそうです。東久留米市の震度計はコンクリートで固められた市役所内の地下1階に鎮座。他市はすべて地上です。地形的、地質的にも東久留米市だけ特別だという根拠はありません。

火災警報器は大丈夫ですか

3月18日夕、3地区の志久道マンションで火災警報器の誤作動により大きく高い音が



白とピンクの花がきれいに。遊歩道で。3/24

長く続き近所の人がびっくり。消防車、パトカーが数台出動する騒ぎになりました。原因は警報器の老朽化のもよう。

消防署では警報器本体の交換目安は10年と指導しています。

ブラックジャック登場

今週、団地入口バス停（前沢五丁目側）前のマンホール蓋が故手塚治氏の名作「ブラックジャック」のデ



ザインになりました。氏は亡くなる前の10年間当市小山五丁目に居住。家は現在も残っています。

九小生への交通安全見守り

4月6日（火）、7日（水）7:45～8:15

集合 滝山団地バス停

新しい1年生も進級生も大きなランドセルとたくさんの「荷物」を抱えて登校します。危険がいっぱい。30分の見守り活動に多くの人のご参加をお願いします。

資源回収 次回は4月7日（水）

2月3日は872kg、3月3日は880kgの回収でした。共催したコスモス1班と3班には1年間で報奨金各11,188円お渡しました。ご協力ありがとうございました。

遊歩道合同清掃

4月4日（日）9時～9時30分

集合 つばき公園

※収集袋は自治会で用意します。

氾濫するカタカナ語

コロナのニュースを見ていたら、やたらと横文字が出てくる。そのひとつ「エビデンス」。エビがどうしたのかと調べると、「証拠、根拠」のことだという。立派な日本語があるじゃないか。まったく、年寄りいじめもいいところ。

少し前、若者の間で「KY」という言葉が流行った。「空気が読めない人」。この向こうを張って、いま年寄りの間で「PPK」という言葉が出回っているという。「ピンピンコロリ」。本当かな？